

KÉDANGE-SUR-CANNER

Les élus du CMJ transforment un réfrigérateur en boîte à livres

Les enfants du conseil municipal junior ont participé à l'installation d'un nouveau point culture, face aux écoles et à la mairie, sous la forme d'une boîte à livres.

En attendant l'ouverture de la médiathèque, en 2023, les amateurs de lecture peuvent toujours se rendre au local dédié, au centre du village, au premier étage de la salle communale, où un groupe de bénévoles fait vivre la culture par le biais de prêts d'ouvrage et l'organisation de rencontres pour les scolaires.

Depuis peu, des livres sont à disposition, gratuitement, dans la boîte à livres installée devant la mairie et les écoles.

Adjointe au maire chargée de la culture et membre très active de la bibliothèque, Chantal Auburtin, confie : « On y pensait depuis un certain temps, mais où et comment ? Nous n'avons hélas pas pu récupérer la cabine téléphonique installée devant l'ancienne poste, mais j'ai vu, dans le sud de la France, un ancien réfrigérateur de boîtes de soda transformé en boîte à livres. Nous en avons trouvé un dans une déchetterie et l'avons installé à côté du panneau pédagogique des oiseaux de la vallée de la Canner. Et puis, ce sont



Un ancien réfrigérateur de boissons a été transformé en boîte à livres, et décoré par les membres du conseil municipal junior. Photo RL

les enfants, membres du conseil municipal junior, qui l'ont décoré ! »

La municipalité a placardé sur un panneau : « Cette boîte est à disposition de tous, petits et grands. Merci de ne pas déposer des livres destinés à un public averti. La publicité, la propagande politique et le prosélytisme

ne y ont pas leur place ».

Malgré ces recommandations, Chantal Auburtin a dû déjà retirer certains ouvrages eu égard à la proximité de l'école et des élèves. Par contre, elle recommande de « partager des coups de cœur, des impressions, en laissant un petit mot à l'intérieur du livre... »

RL 10/02/2022.